

L'OEUVRE DE LA PROPAGATION DE LA FOI.

DE *l' Ami du Foyer* DE SAINT-BONIFACE.

Le *Catholic Register* de Toronto, organe de la *Catholic Church Extension Society* du Canada, écrit: " L'œuvre des missions doit en appeler à tout cœur catholique. La Vieille France a toujours été généreuse pour les missions. La Nouvelle-France a encore beaucoup à faire sur ce point, et l'on ne pourra jamais lui rappeler trop souvent l'obligation qui lui incombe là-dessus. "

" Nous prions le *Catholic Register*, fait remarquer *L'Action Sociale* de Québec, de vouloir bien consulter le rapport annuel de la Propagation de la Foi dans la province de Québec. Il y verra que les enfants de la Nouvelle-France ne laissent pas passer une année sans donner aux missions catholiques une contribution qui lui permet de figurer avec honneur sur la liste des donateurs à cette grande œuvre. "

Il y a quelques années, des gens bien intentionnés, mais mal renseignés, disaient dans la *Revue du Monde Catholique* que l'*Oeuvre de la Propagation de la Foi* était tombée dans la province de Québec. On lui répondait en citant le chiffre des contributions du diocèse de Québec, demandant au correspondant de citer un seul diocèse de France où les contributions étaient plus élevées que celles de Québec.

Note des CLOCHES: L'on pourrait aussi demander à M. l'abbé A.-E. Burke de comparer les chiffres des diocèses de la province d'Ontario avec ceux des diocèses de la province de Québec. Cette généreuse province a certainement donné plus d'un million de dollars à l'Ouest en même temps que ses fils et ses filles. Si l'on n'a pas annoncé à coups de clairon les aumônes qu'une charité discrète n'a cessé et ne cesse encore de faire aux nombreuses missions de l'Ouest, il n'en faut pas conclure que la province de Québec a failli à son devoir. C'est une injustice contre laquelle la reconnaissance nous oblige de protester.

LES LOIS SCOLAIRES DE L'ALBERTA

ET DE LA SASKATCHEWAN.

On sait que les lois scolaires des nouvelles provinces de l'Ouest consacrent le funeste principe de la neutralité. *Le Progrès* de Morinville, Alta., a publié récemment un fait qui peint la situation sur le vif et qui montre l'application du principe que recouvre l'arcature de ces lois regrettables fabriquées par l'opportunisme politique et la venulerie des députés catholiques, qui, à part quelques honorables et courageuses exceptions, ont sacrifié les droits les mieux établis, droits naturels, constitutionnels et acquis. L'article fait entendre une note